

Comité de suivi des transformations 1^{er} février 2022

La CGT ne peut que condamner ces transformations qui suppriment des postes importants. Les CMG et RH sont durement impactés et n'arrivent plus à faire face aux demandes courantes. Le SSA perd encore un HIA en pleine pandémie et tous ses personnels se démotivent quant à cet avenir incertain que traverse le secteur sanitaire en France.

Bilan 2021 (IDV, RC, mobilités des agents restructurés)

Une diminution des demandes accordées d'IDV d'environ la moitié par rapport à 2020 (46 Ouvriers d'État et 20 fonctionnaires pour 2021). Le SCA représente la moitié des demandes accordées suivi du SID.

Pour la **CGT**, la diminution de l'enveloppe IDV ne justifie pas à elle seule cette diminution, le désintérêt des agents pour cette formule qui a montré ses limites et qui ne correspond pas à leurs attentes semble plus plausible.

Concernant le bilan des ruptures conventionnelles, 161 demandes ont été déposées pour 47 validées pour un montant de 1 587 800 Euros. Le SCA et la SGA représentent la moitié des dossiers déposés.

Pour le bilan de mobilité, 1000 agents pour un montant de 5,10 millions d'euros. Les dépenses du PAR 2020-2021 ont couté 10,84 millions d'euros.

Présentation des enveloppes IDV pour l'année 2022 : 8 185 735 euros pour les Ouvriers d'État et 4 177 250 pour les fonctionnaires. Les ruptures conventionnelles seront financées sur ces enveloppes.

La CGT réaffirme que ces départs en IDV ou RC doivent être remplacés pour assurer les missions du Ministère.

Perspectives 2022 et point de situation sur les transformations en cours :

Dissolution de l'HIA DESGENETTES : 200 personnels civils à reclasser dont 119 paramédicaux. Une vingtaine d'agents auraient des pistes selon le SSA qui affirme vouloir prendre le temps nécessaire pour chaque agent.

La **CGT** ne peut que condamner cette décision absurde de dissolution en pleine pandémie. Le SSA abandonne la population lyonnaise en grande difficulté sanitaire !!!

Très peu d'agents sont intéressés par une mobilité ou par un nouveau poste dans les hôpitaux alentours où les personnels sont méprisés.

La moyenne d'âge ne prête à l'optimisme.









Fermeture du détachement de Toul-Domgermain (SIAé/AIA C-F)

Le site de Toul représente 116 ETP dont 67 civils et 49 militaires.

La direction du SIAé a engagé auprès des salariés, voire des conjoints, des entretiens individuels afin de recueillir leurs doléances.

Un recensement des perspectives de reclassement dans le MINARM ou hors MINARM est en cour.

Pour nos dirigeants, le problème serait les ICT/TCT. En effet, la portabilité du contrat ne peut se faire qu'au sein de la DGA ou du SIAé. La direction préconise la transformation en ASC ex-84-16.

Pour la **CGT**, la seule solution serait la portabilité en TSEF/IEF, refusée par le SGA puisque cela solliciterait une prescription de loi. Quand on peut faire à minima, pas la peine de demander même au détriment des salariés.

En conclusion, le Ministère répète les éléments de langage. On ne restructure plus, on transforme, avec pour objectif la diminution du nombre de personnels.

Si individuellement, la solution des IDV ou RC peut se comprendre, la casse de notre outil de défense continu.

La CGT continue de combattre toutes transformations entrainant des réductions d'effectifs.

La délégation : Pascal LECAPITANE – Laurent MEMBRÉ







